

Nantes

## À Basse-Goulaine, le centre de formation pour handicapés fait peau neuve

•



**Ce mardi matin, devant le manoir de l'institut, jeunes et partenaires du projet de reconstruction ont participé à la pose de la première pierre.**

C'est un des rares établissements spécialisés de ce type en France, situé à Basse-Goulaine. L'institut la Grillonnais, géré par l'Association des Paralysés de France, propose à de jeunes handicapés des formations diplômantes et les prépare à la vie professionnelle. Au cœur du bourg, ce centre accueille 84 jeunes de 16 à 20 ans et plus qui peuvent passer à leur rythme, par exemple, un CAP horticole ou un titre professionnel en électronique. On y vient de Bretagne, du Centre, de Poitou-Charentes et des Pays de la Loire. Ouvert depuis 1956, il vit actuellement une totale reconstruction. Ce programme de travaux, de 15 millions d'euros, se terminera à l'été 2012. Le manoir sera conservé. L'objectif : mettre aux normes les bâtiments et les rendre plus accessibles, plus fonctionnels, équipés des dernières technologies. Ce mardi matin, partenaires et élèves étaient réunis pour la pose de la première pierre. Geste symbolique, Maxime, un des jeunes, a glissé dans le béton un parchemin racontant l'histoire de cette journée.